

Pisciculture de poissons d'ornement d'eau douce

Cette exploitation piscicole de poissons d'ornements d'eau douce est située aux Avirons en bordure de la forêt de l'Etang Salé. C'est une structure destinée au marché de l'aquariophilie et donc ouverte au public.

Le domaine de l'aquariophilie est un marché porteur et innovant à La Réunion. Le nombre de représentants de vente locale de poissons d'ornement n'a cessé de croître au cours des dernières années.

SCEA couleur péi propose une vingtaine d'espèces différentes de poissons dont les géniteurs sont importés d'Asie ou de métropole. Les espèces importées ont la particularité de produire des alevins au lieu de pondre des œufs, avec une moyenne de 20 à 40 alevins tous les mois.

La production peut se prévaloir d'un produit de qualité car les poissons ne souffrent pas du stress du voyage puisqu'ils sont élevés localement.

L'eau alimentant les bassins provient de l'irrigation, elle subit une phase de décantation en citerne avant d'alimenter l'ensemble des bassins. Chaque bassin fonctionne en circuit fermé afin d'éviter tout risque pathologique. Une fois utilisée, cette eau est recyclée sur une parcelle agricole attenante à l'exploitation piscicole.

En complément de la production de poissons, une serre de plantes d'aquariophilie est mise en place car elle ne nécessite aucune autre structure spécifique et ces plantes jouent le rôle de filtration biologique des bassins.

Quelques chiffres :

Coût total : 254 000 €

IFOP : 127 000 €

Etat : 63 000 €

Quelques indicateurs : Nombre d'espèces de poissons : 20

Superficie de l'exploitation : 1 000 m²



L'installation de l'exploitation piscicole des Avirons comprend :

- 25 bacs de reproduction
- 40 bassins de grossissement
- Un local technique
- Un local d'acclimatation et d'emballage

Ce projet est cofinancé par
l'Union Européenne

